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三里河办事处
“一站双服务”模式温馨人口环境

胶州市三里河办事处适
应新形势下人口计生工作
的需要，满足广大育龄群众
需求，按照“一站双服务”模
式打造新型综合服务平台。
街道办事处投入80多万元，
按照和谐幸福家庭促进计
划的根本要求量身打造的
服务中心，既为育龄妇女提
供孕检、长效避孕节育措施
落实等常规性人口计生技
术服务，又为社区居民、外
来人口提供家庭保健、优生
优育指导等家园式的综合
服务，实现了“一站双服务”
功能。中心包括：家庭服务
区、技术服务区，体现了“便
民利民，倾心为民”的全新

服务理念。
据悉，该街道办事处为

社区居民、外来人口提供家
庭保健、优生优育指导等家
园式的综合服务。并聘请专
家出诊，该计生办聘请了市
人民医院和妇幼保健院的
专家来服务站坐诊，使群众
在家门口就可以接受市级
专家的免费服务。同时设立
悄悄话室，在辖区内的群众
遇到生殖健康、优生优育、
避孕节育等疑难问题时，服
务站的专业生殖健康咨询
师，为她们提供面对面的咨
询，解决她们遇到的“难言
之隐”。建立了和谐幸福家
庭服务室，和谐幸福家庭服

务室，配备了血压计、血糖
仪、身高体重仪、心电图等
仪器设备，为有需要的群众
及时提供免费服务，了解自
身 的 健 康 状 况 ，方 便 又 快
捷。开展了五期教育，为辖
区内在校中学生和未婚青
年开展生理卫生知识、心理
卫 生 知 识 、艾 滋 病 的 防 治
等；指导辖区内适龄青年参
与免费婚前检查、孕前优生
健康检查；向辖区内的广大
育龄群众介绍避孕方法的
种类、特点、使用方法，指导
育龄群众选择适合自己的
长效避孕节育方法。在技术
服务区设立化验室、诊室、B

超室、妇检治疗室、药具室

等，体现了“便民利民，倾心
为民”的全新服务理念。

该街道办事处本着倡导
科学检验，关注生殖健康的
原则，对生殖健康方面有需
求的社区居民提供所需要
的避孕节育、优生优育、生
殖健康咨询服务和诊治活
动。服务中心对每一名育龄
妇女的健康咨询进行耐心
细致的讲解，并对每一名就
诊者作了详细的记录。由有
资质的技术人员开展免费
的健康查体、妇科病诊治、
透环服务、子宫附件的查体
服务，对有异常情况的进行
指导治疗。

(李军)

收费自习室

大门仍紧闭
部分学生称宁愿再次花钱买座位

本报5月20日热线
消息(见习记者 程凌
润) 青岛工学院因考
研自习室收费问题，引
发媒体关注(本报5月7

日曾报道)。20日，收费
自习室仍然关门闲置。
有学生称盼望自习室
早日开放，宁愿自己再
次花钱买座位。

近日，青岛工学校
的学生反映，学校在退
还“占座费”以后，引发
争议的考研自习室一
直没有开放。20日，记
者在该校引发争议的
考研自习室外面看到，
该自习室在紧急叫停
之后依然大门紧闭，里
面的桌子上已经布满
了一层灰土，自习室与
海悦餐厅之间的窗户
依然是打开的，教室里
面还多了一个方便学
生进出的凳子。

“自从学校退完
‘占座费’之后，那个自
习室一直没有开放。”
电子信息工程系一名
大三的学生告诉记者，
学校在张贴“通知”暂
停开放收费考研自习
室之后，并没有给他们

任何答复。2009级英语
专业一名学生说，收费
的那间自习室学习环
境好，而且自己不想

“打游击”备战考研，她
盼望那个考研自习室
早日开放，宁愿自己再
次花钱买座位。

学校分管学生工
作 的 潘 副 院 长 答 复
说，之所以没有开放，
是因为收费考研自习
室是承包出去的，里
面的桌子凳子都是承
包方买的，学校会尽
快与承包方协商，不
排除会把考研自习室
从 承 包 方 手 中“ 赎
回”。同时，他表示学
校正在调研和商讨考
研自习室免费开放后
座位分配方案。

海悦餐厅一位负
责人否认自己是考研
自习室的承包方，但是
却称已获得内部消息，
考研自习室将在10天
内开放，但是这个消息
没有得到校方确认。潘
副院长称，他也盼望考
研自习室能尽快开放，
但不确定具体什么时
间能开放。

摩托追尾商务车

司机不慎摔破头
所幸没有生命危险

本报5月20日热线
消息(记者 曹思扬)
20日早上，在南京路与
辽阳西路路口，一辆自
西向东行驶的摩托车
撞上了一辆三菱商务
车，摩托车司机头部受
伤，暂无生命危险，事
故造成事发路口交通
拥堵。

20日早上7点，记
者闻讯赶到南京路与
辽阳西路交口，看到一
辆摩托车倒在路口中
央，摩托车附近有一摊
血迹，血迹上盖着报
纸，摩托车的南侧停着
一辆三菱商务车，右后
车胎已瘪，后车门被撞
得变形，商务车司机不
在现场，交警正在勘查
现场。该事故造成辽阳
西路交通拥堵，车流已
排到了抚顺路与连云
港路路口。

“6点40分左右，突
然听到‘砰’的一声，看
到路口一辆摩托车撞
上了商务车的尾部，司
机直接摔了出去，仰面
躺在路上。”晨练归来

的施先生称，摩托车司
机约30岁，躺在地上一
动不动，头部在流血，
附近赶过来几个人，帮
着拨打了120把他送到
了医院。

随后，记者在青岛
阜外医院急诊科见到
了摩托车司机李先生，
他后脑勺有一个缝了
十几针的伤口，纱布中
还渗出血迹，提起刚才
车祸的一幕，李先生说：

“事发时路口是绿灯，我
骑着摩托准备沿着辽
阳西路往东走，突然从
北面冲过来一辆商务
车，没来得及刹车，车头
撞上了商务车的尾部，
然后我就飞了出去，什
么都不知道了。”

李先生称，昏迷中
他隐约听见有人“大喊
赶紧叫救护车送他去
医院”，等他再有意识
的时候已经在急诊室
里了。据参与急救的医
生介绍，李先生暂无生
命危险。

目前交警部门已
介入调查。

最后的龙门广告下台
位于黑龙江路李家庵段，是李沧区最后一处“高炮”

本报5月20日讯(记者
宋珊珊) 18日晚，一名网友
发布微博称青岛某立交桥接
缝处露出泡沫板，随后很多
网友发帖关注桥梁安全。20

日，青岛市人民政府新闻办
公室官方微博发布说明称，
该立交桥的伸缩缝填充材料
为聚苯烯泡沫塑料，为正常
材料设计，因不锈钢护板被
盗，导致柔性材料外露，但对
桥梁结构安全并无影响。

18日，有网友发布微博
称，走路发现青岛某著名立
交桥接缝处露出泡沫板，并
上传多张现场照片，随后引

发很多网友对此事的关注。
19日，很多网友在青岛一门
户网站上发帖关注，希望有
关部门能解释说明、答疑解
惑；如果确实有安全隐患，请
尽快解决。

20日，青岛市人民政府
新闻办公室官方微博回应，
说明了海尔路立交桥的情
况。该回应称：网民朋友发
布的某立交桥开裂、裂缝处
出现泡沫塑料的帖子后，市
城乡建设委非常重视，立即
组织市政管理方面相关技
术人员进行分析研究。由于
开始作者并未注明是哪座

立交桥，根据照片上的桥梁
结构及背景分析应该是海
尔路—辽阳东路立交桥，随
即派人进行了现场查看。随
后作者的更新帖也证实就
是该桥。

该桥位于崂山区海尔
路与辽阳东路交汇处，经过
现场查验，帖子反映的是桥
梁防撞体伸缩缝位置外露
泡沫和木板、担心桥梁安全
问题。

作为桥梁防撞体伸缩
缝，外面一般安装有不锈钢
护板，接缝处填充柔性材料
(如沥青、木板、麻絮、橡胶、

聚苯烯泡沫塑料等)，其中柔
性材料起到重要的伸缩作
用，不锈钢护板对柔性材料
进行保护并起到美观作用。

该桥伸缩缝填充材料为
聚苯烯泡沫塑料，为正常材
料设计，符合国家规范。外面
原来安装的不锈钢护板被
盗，因而导致柔性材料外露，
但对桥梁结构安全并无影
响，将尽快组织进行处理。

随后，记者从市城乡建
设委市政工程管理处了解
到，市城乡建委将统一组织
对露出泡沫塑料的伸缩缝进
行处理。

立交桥伸缩缝现泡沫填充物
官方回应：伸缩缝填充泡沫系正常设计需要

本报5月20日讯(记者
张晓鹏 通讯员 于佳立)

20日，记者从李沧区城管
执法部门获悉，位于黑龙江
路李家庵段的一处巨型龙
门广告于19日晚连夜拆除，
这是李沧区的最后一处龙
门广告。

19日晚上9时30分，黑龙
江路李家庵段的巨型龙门广
告拆除行动开始。拆除现场
共有数十名执法人员和工
人，还调来两台大吊车帮忙。

记者看到，这处龙门广告高
五六米，宽30米，两端由立柱
固定，广告牌横跨黑龙江路
双向六个车道，广告牌两面
的面积将近400平方米，内容
为商城广告。

李沧区城管执法人员告
诉记者，这处龙门广告是去
年年底竖起来的，已经有大
半年的时间了，没有任何审
批手续，不符合《青岛市户外
广告设置的有关规范要求
(试行)》，根据新规定，跨越

城市道路、公路设置的龙门
广告将全部被拆除。

根据拆除方案，几名工
人分别爬上两侧立柱，使用
电气焊将焊接处割断。随后，
吊车上阵，一辆70吨重的大
吊车开始慢慢伸出吊臂，伸
向空中，工人爬上广告牌，将
广告牌中心固定到吊臂上。
紧接着，大吊车慢慢吊起整
面广告牌，缓缓移动。这时，
另外一台在旁边接应，从前
一台吊车那里接过了被吊起

的广告牌，将广告牌拖到路
边的空地上。

在拆除现场，记者注意
到，因为中间平衡点寻找起
来比较难，多次起吊都出现
一头重一头轻的情况，广告
面板也无法正常从支撑柱
上脱离。经过半个多小时的
耐心寻找，最后终于找到平
衡点，拆除工作顺利完工。

“这标志着李沧区彻底消灭
了龙门广告。”执法人员告
诉记者。

工作人员正在拆除“高炮”。 本报记者 张晓鹏 摄
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